



Medienmitteilung

Ernennung Mitglieder Baukommission linth-arena sgu

Nach erfolgter Zustimmung der Gemeindeversammlung vom 28. September 2018 zur Sanierung und zum Ausbau der linth-arena sgu ernennt der Gemeinderat Glarus Nord die verantwortliche Baukommission.

Die Baukommission setzt sich aus nachfolgenden Vertretern des Kantons Glarus, der Gemeinde Glarus Nord, der linth-arena sgu sowie externen Fachpersonen zusammen:

- Thomas Kistler, Gemeindepräsident, Präsident Baukommission
- Sibylle Huber, Gemeinderätin, Ressortleiterin Bildung, VR-Ausschuss Genossenschaft linth-arena sgu
- Frank Gross, Bereichsleiter Liegenschaften*
- Adrian Hager, Verwaltungsratspräsident Genossenschaft linth-arena sgu
- Oliver Galliker, Geschäftsführer linth-arena sgu*
- Daniel Frey, technischer Leiter, Stv. Geschäftsführer linth-arena sgu*
- Thomas Lehmann, Architekt*
- Thomas Spengler, Bäder-Experte*
- Martin Trümpi, Vertreter Departement Bau und Umwelt, Kanton Glarus
- Andreas Neumann, Gemeindeschreiber Stv., Koordination und Protokoll*

Die mit einem Stern (*) bezeichneten Personen bilden den Baukommissionsausschuss, welcher die Geschäfte der Baukommission vorbereitet. Ebenso wird derzeit abgeklärt, ob die Gemeinde Glarus Nord durch einen externen Bauherrenberater unterstützend begleitet werden soll. Die Baukommission tagt erstmalig am 22. Oktober 2018. Vorgesehen ist ein 3-4-wöchiger Sitzungsrhythmus.

Gemeinde Glarus Nord
Gemeindekanzlei, Kommunikation
17. Oktober 2018